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El a/rn/de. Carlos Cotillas -en el centro-, en una de sus intervenciones en la sesión.

El Pleno aprueba el pago 
del 25% de la extra de 2012
El PSOE reclama la apertura de una planta del Hospital ante los 530 nacimientos 
registrados

Fl PERIODICO

La desafectación de la anti
gua Estación Depuradora y 
del edificio del Mercado; la 
recuperación del centro que 
alberga el Conservatorio; el 
pago del 25% de la extra de 
2012 a los trabajadores muni
cipales y la anulación de de
rechos reconocidos de ejer
cicios cerrados de 497.737 eu
ros fueron los puntos más 
relevantes que se aprobaron 
en el Pleno del mes de enero. 
Asistieron veinte ediles, sólo 
faltó el socialista Iván J. Ro
drigo, en una sesión que duró 
algo menos de dos horas.

Las desafectaciones de los 
inmuebles y el pago de parte 
de la extra del año 2012 se 
aprobaron por unanimidad, 
pero no así la anulación de 
derechos de ejercicios ante
riores en el que se produjo la 
abstención de UPyD y el gru
po socialista. Sus portavo
ces argumentaron que “no se 
puede permitir que por una 
mala gestión se pierdan algu
nas subvenciones y luego 
sean los tomelloseros los que 
tengan que pagar”.

No lo interpretó así el alcal
de, Carlos Cotillas, “no se 
pueden recibir subvenciones 
por algo que no se ha hecho
o un gasto que no se ha pro
ducido. El dinero público hay 
que gestionarlo bien”.

Con un orden del día que se 
debatió rápido, el grueso de 
la sesión estuvo dedicado al 
tumo de ruegos y preguntas 
donde afloraron numerosos 
temas. El concejal de UPyD,

José Luis Benito, planteó la 
necesidad de una rotonda en 
el cruce de la Escuela de Ar
tes, aunque el concejal de 
Urbanismo no lo vio tan ne
cesaria y, al mismo tiempo, le 
pidió un plan de financiación 
para ejecutar la obra.

Benito se referió también a 
los problemas surgidos en la 
calle Belén con las flores y 
los bolardos, lo que se reco
noció desde los bancos del 
grupo de Gobierno. Benito 
abogó también por una regu
lación de la señalización ver
tical de negocios particula
res, algo que según Javier Na
varro exige permisos y la apro
bación de una comisión, y 
una política de precios que 
“nos permita ser más compe
titivos con las naves y des
pachos del Clipe que se en
cuentran ahora libres”. So
bre esto el concejal de Pro
moción Económica, Manuel 
Rodrigo, aseguró que los pre
cios y servicios que se ofre
cen “son atractivos, aunque 
exponga usted sus propues
tas para que sean todavía 
más”.

La celebración de una fies
ta la pasada Navidad sin per
miso, edificios municipales 
que no están adaptados, pro
blemas de vertidos en el exte
rior del punto limpio que de
nunció el concejal socialista, 
Francisco José Barato, la pin
tura de los pasos de peato
nes, que a juicio de la porta
voz del PSOE, Inmaculada Ji
ménez, se ve poco, o el esta
do en el que se encuentra la 
confección de un reglamento

de distinciones y honores, 
fueron otros de los temas que 
fueron asomando en la se
sión. Sobre este último asun
to, Cotillas manifestó que 
“seguimos esperando las 
aportaciones de los grupos 
de la oposición”.

530 nacimientos en el 
Hospital de Tomelloso

Sin embargo, fueron los re
cortes sanitarios que afectan 
al Hospital de la ciudad el 
asunto que generó un deba
te más duro. La concejala so
cialista, Alicia Sevilla, aportó 
datos sobre el funcionamien
to del centro en el que se pro
dujeron 530 nacimientos, muy 
por encima de los que hubo 
en los hospitales de Manza
nares y Alcázar, lo que le lle
vó a pedir que se abra la planta 
que todavía permanece cerra
da.

En su réplica, Cotillas pidió 
“reconocer lo que se está ha
ciendo bien, el esfuerzo de 
los profesionales o la llegada 
de más profesionales en ene
ro”. Sobre los tiempos de es
pera habló que habitualmen
te no exceden de seis meses 
a lo que la portavoz socialis
ta, Inmaculada Jiménez, res
pondió que era mentira, pues
to que ella misma ha recibido 
una cita para 2017 en la espe
cialidad de cardiología.

Sí reconoció el alcalde que 
no le gusta como está fun
cionando el servicio de admi
sión, “porque hay huecos que 
se pueden aprovechar para 
aligerar los tiempos de espe
ra”.

La Guardia Civil detiene a los 
presuntos autores de 26 robos 
en coches y solares
ELPERIODICO

La Guardia Civil detuvo 
la pasada semana a dos 
personas como presun
tos autores de 26 robos 
en coches, solares y des
guaces de Tomelloso. La 
denominada operación 
“Charcones” se inició a 
raíz de las denuncias in
terpuestas por varios ve
cinos.

Los agentes diseñaron 
un dispositivo discreto, 
realizando apostaderos en 
la zona donde se come
tían los robos, lo que les 
permitió identificar y de
tener a los dos presuntos 
autores de los robos, 
A.C.C., de 31 años, y 
D.C.C., de 25, ambos her
manos y vecinos de To
melloso. Su forma de ope
rar consistía en salir en 
horario nocturno, deam
bulando por las calles más 
próximas a su domicilio y 
mirando en el interior de

los vehículos estaciona
dos para comprobar la 
existencia de algún obje
to valioso. Cuando lo ha
bía, fracturaban la venta
nilla o forzaban la cerra
dura para sustraerlo.

Los agentes de la Guar
dia Civil recuperaron pie-

• zas de desguace de vehí
culos, una motosierra, 
varias herramientas para 
carga y descarga de ca
miones, material informá
tico, piezas de máquina 
pesada y efectos utiliza
dos habitualmente por ca
zadores.

Con estas detenciones 
se han esclarecido 26 he
chos delictivos en Tome
lloso: 22 robos en el inte
rior de vehículos, un robo 
en un solar de antigüeda
des y 3 robos en desgua
ces. Las diligencias y los 
detenidos fueron pues
tos a disposición del Juz
gado de Instrucción nú
mero 1 de la ciudad.

Obras en el Parque Urbano Martínez. El alcalde, 
Carlos Cotillas, y el concejal de Urbanismo, Javier Navarro, 
presentaron las obras que se han realizado en el Parque Urba
no Martínez. Se ha construido una nueva entrada en la zona 
del parque que se encuentra junto a la antigua N-310 y donde 
antes se ubicaba un invernadero, que los vándalos habían 
destruido, ahora hay una pequeña plazoleta y unas columnas 
de entrada -en  la foto-. Cotillas y Navarro explicaron que la 
obra ha incluido la instalación de farolas antivandálicas pues
to que la zona sufre los incomprensibles ataques de quienes 
disfrutan rompiendo cosas. Además de esta obra, en el entor
no del barrio San Juan y la avenida Virgen de las Viñas se han 
realizado otras de pavimentación, infraestructuras y mejora de 
la accesibilidad. En total, se han invertido unos 400.000 euros.
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